

あわちゅうだより

2024年11月29日（金）発行

大津市立粟津中学校生徒指導部

3年生 保育実習の様子



11月の後半から3年生のクラスごとに近隣の保育園、幼稚園へ保育実習をさせていただいています。慣れないながらも、園児たちと一緒に生活をする中学生の表情はとても穏やかであり、たくましくもありました。この体験を通して、色々と感じたものが1人ひとりの成長につながっているのだと感じました。



3学期は1年間の集大成であり、0（ゼロ）学期



2024年もあと1か月となりました。12月には学期末3者懇談会があります。成績が気になる人も多いと思いますが、この1年間の振り返り、来年度の目標を決める材料を見つける機会にしてほしいと思います。冬休みは学校がある時とは違い、色々なことができる時間があります。来年度の目標に沿ったことでもいいですし、自分の趣味をより深めてもいい、今までしたことのないことにチャレンジするのもいいでしょう。そんな冬休みを経て、3学期にはゆっくりでいいので来年の4月の自分をイメージしながら準備をすすめていきましょう。



3年生は進路の面で悩むこともあると思いますが、担任や保護者に相談し、よりよい進路選択につなげてほしいです。

体調管理をしよう



1日の中でも気温差がでてきて、登下校時はかなり寒くなってきました。体温調節ができるように準備をしておきましょう。また、教室内も寒いからという理由でドアや窓を閉め切りたい人もいますが、コロナウイルス感染症やインフルエンザの流行を予防するため、換気をしましょう。授業中は標準服、ブレザー、またはカッターシャツ、セーターで受けることになっています。防寒着は登下校時に着用するようにしましょう。

